

Nombre del Programa/Proyecto:	Programa sectorial Cadenas agrícolas sostenibles y estándares
País:	Alemania
Tema/ sector/ workstream:	Desarrollo rural

LandScale ¿cómo medir la sostenibilidad de una región?



Imagen: Marco de Evaluación LandScale. Archivo LandScale

LandScale ¿para qué?

Ninguna empresa, organización o comunidad puede resolver los complejos desafíos medioambientales y socioeconómicos por sí sola. Cada vez más se están discutiendo los beneficios de enfoques como territorios sostenibles o jurisdiccionales.

LandScale es un nuevo enfoque, todavía en la fase piloto, orientado a impulsar mejoras en sostenibilidad a escalas que van más allá de una única comunidad, finca o proyecto. Permite adquirir perspectivas cruciales, tomar decisiones más informadas y compartir historias de impacto creíbles. Las organizaciones no gubernamentales, el sector privado, los donantes y los gobiernos que trabajan a escala de paisaje pueden usar

LandScale para dar seguimiento a tendencias, tomar decisiones eficaces y comunicar de forma creíble el impacto.

GIZ está pilotando LandScale en Colombia e Indonesia en dos jurisdicciones.

¿Pero cómo podemos medir sostenibilidad a nivel de una región o de un paisaje?

El marco de evaluación de *LandScale* provee una visión holística de un paisaje respecto a los cuatro pilares de sostenibilidad: ecosistemas, bienestar humano, gobernanza y producción. El marco se basa en las normas y los métodos internacionales clave para evaluar la sostenibilidad, lo que incluye los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. Se encuentra estructurado jerárquicamente a fin de permitir la coherencia global y la adaptabilidad local. Los pilares y los objetivos brindan una estructura integrada para evaluar la sostenibilidad, que los usuarios pueden ajustar a los distintos paisajes mediante la selección de los indicadores y los parámetros de desempeño adecuados al contexto.

¿Cuándo estará disponible *LandScale* para un uso más generalizado?

La versión completa del marco y las directrices de evaluación, el mecanismo de verificación, las directrices para declaraciones y la plataforma en línea de *LandScale* estarán disponibles para un uso más amplio en el segundo semestre de 2021.

¿Quién está detrás de LandScale?

Rainforest Alliance, Verra y Conservation International están desarrollando *LandScale* con el apoyo de una coalición de socios. GIZ está apoyando al desarrollo del mecanismo. La Iniciativa Internacional del Clima del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad (BMU) de Alemania financia el desarrollo de *LandScale*.

Muchos documentos (también en español) se encuentran en la página web de [LandScale](#).

Resumen de la noticia

[LandScale](#) es un enfoque estandarizado para medir el desempeño de la sostenibilidad del paisaje. El marco de evaluación de *LandScale* permite a los usuarios comprender las perspectivas cruciales, tomar decisiones mejor informadas y compartir historias de impacto creíbles. Provee una visión holística de un paisaje respecto a los cuatro pilares de sostenibilidad: ecosistemas, bienestar humano, gobernanza y producción.

Para obtener más información, póngase en contacto con mara.beez@giz.de